

CHILENOS ENCONTRARON UN «ELIXIR» PARA TERMINAR CON EL ALCOHOLISMO

Importante avance por investigadores de la Universidad de Chile.

Un «elixir» de sabor y color que terminaría con la adicción al alcohol habría sido elaborado por grupo de investigadores de la Universidad de Chile.

De acuerdo al diario capitalino La Segunda, el trabajo liderado por los académicos Mario Rivera y David Vásquez de la Facultad de Química comprobó que el denominado compuesto ALDA-1 podría reducir la ingesta voluntaria del líquido incoloro.

Para comprobar el compuesto se utilizaron ratas, las cuales redujeron su consumo voluntario de alcohol en un 70%, mientras que cuando se les quitó el suministro de ALDA-1 los animales volvieron a su consumo habitual.

El descubrimiento fue publicado en la revista científica *Neuropharmacology*, y representa un importante avance en cuanto a la posibilidad de que en el futuro se cuente con una sustancia capaz de combatir el alcoholismo.

Demás está decir que Chile registra el nivel más alto de consumo de alcohol en Sudamérica, según la Organización Mundial de Salud.



1515 total visits, 3 visits today